

TSV Hauptversammlung 2008

Am 14.3.08 um 19:30 eröffnete Vorstand Günter Werner die diesjährige Hauptversammlung des TSV Berkheim. Günter Werner begrüßte die anwesenden Mitglieder und Ehrenmitglieder, die Stadt- und Ortschaftsräte. Die HV wurde satzungsgemäß einberufen und war daher beschlussfähig.

Vor Eintritt in die Tagesordnung gedachte die Versammlung die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder.

Berichte

Die Berichte der Abteilungen lagen in schriftlicher Form aus. Mündliche Berichte wurden von den Vorstandsmitgliedern Birgit Ruoff, Wolfgang Hetzinger, Thomas Heinzelmann und Günter Werner vorgetragen.

Thomas Heinzelmann berichtete über das abgelaufene Vereinsjahr 2007 mit seinen Veranstaltungshöhepunkten, der Mitgliederentwicklung sowie weiterer Aktivitäten und gab einen Ausblick auf das Jahr 2008. Der aktuelle Mitgliederstand des TSV beträgt 1816 Personen. 2007 erhielt der TSV 2 Preise für gute Jugendarbeit. Renate Weber und ihre Turnerinnen erhielten ebenfalls einen Preis für ihre Turnschule. Thomas Heinzelmann unterstrich auch das gute Verhältnis des TSV zur Stadtverwaltung Esslingen.

Vorstand Birgit Ruoff ging in ihrem Vortrag auf die Kursangebote im Breiten-, Wettkampf- und Leistungssport ein. Diese wurden nochmals verbessert und mit neuen Sportangeboten erweitert. U.a. wies sie auch auf die gute Kooperation mit der Schillerschule Berkheim hin – für diese Zusammenarbeit wurden beide Partner durch Kultusminister Rau persönlich mit einem Geldpreis ausgezeichnet. Birgit Ruoff lobte die gute Arbeit der Übungsleiter, Trainer und Ehrenamtlichen – von den Fortbildungsmöglichkeiten seitens der Verbände wurde reger Gebrauch gemacht.

Vorstand Wolfgang Hetzinger ging auf die Renovierungsmaßnahmen für das „Waldheim“ ein. Dessen Sanitäranlagen waren sanierungsbedürftig und wurden erneuert, vorgesehene Kostenrahmen konnte eingehalten werden. Der Einbau einer Lüftungsanlage im Gastraum steht noch aus. Im Herbst 2007 bildete sich im Verein eine Gruppe „Starke Helfer“, die sich engagiert bei Renovierungs- und Instandhaltungsarbeiten einbringt. Wolfgang Hetzinger bedankte sich besonders bei Lutz Krämer, Peter Herdtle und Rainer Theurer für ihren Einsatz in dieser Gruppe. Sehr gelobt wurde auch die Arbeit von Walter Müller und seinem Helfer, die für Pflege des Sportgeländes und die Reinigung der Umkleieräume verantwortlich sind.

Anschließend erläuterte Vorstand und Kassier Günter Werner der Versammlung das Zahlenwerk des Jahres 2007. Der TSV ist ein finanziell gesunder Verein. Günter Werner lobte auch die Stadt Esslingen für ihre gute finanzielle Sportförderung, dankte den Spendern, Sponsoren und Werbepartnern für ihre Unterstützung.

Die Kassenprüfer bescheinigten dem TSV eine sorgfältige und einwandfreie Buchführung.

Entlastungen

Von der Mitgliederversammlung wurde in der Gesamtheit der Vorstand und einzeln der Kassier, der Ausschuss, die Kassenprüfer, alle Abteilungsleiter und Abteilungsausschüsse sowie die Jugendleitung jeweils einstimmig entlastet. Die Entlastungen wurden von Ehrenvorstand Werner Ginter vorgenommen. Er sprach ein herzliches Dankeschön und ein großes Lob an den Vorstand, die verschiedenen Gremien und Personen für die geleistete Arbeit aus.

Neuwahlen Zur Wahl für weitere 2 Jahre standen der Kassier als Mitglied des Vorstandes und ein Kassenprüfer. Die Wahl wurde von Ehrenvorstand Werner Ginter geleitet. Günter Werner wurde als Kassier einstimmig für weitere 2 Jahre gewählt, ebenso Uwe Kittel als Kassenprüfer..

Anträge Der Haushaltsplan 2008 wurde von Kassier Günter Werner vorgetragen und von den Mitgliedern einstimmig angenommen.

Zu der Situation Sporthallen in Berkheim informierte Vorstandsmitglied Wolfgang Hetzinger über die aktuelle Situation und mögliche Entwicklung. Die Fa. Festo AG möchte die neben ihrem Ausbildungszentrum Jakobstraße gelegene Grundstücke mit der alten TSV-Turnhalle und der Städt. Vereinshalle für Erweiterungszwecke erwerben. Ein ebenfalls angrenzendes Grundstück an der Rückseite der beiden Hallen hat die Festo AG bereits erworben. Erfolgt der Verkauf der Städt. Vereinshalle, geht dem TSV Übungsraum verloren. Um in Berkheim einen Sporthallen-Engpass zu vermeiden, strebt der TSV den Neubau einer Gymnastikhalle direkt neben der Sporthalle Schillerschule an. Der evtl, anfallende Erlös aus dem Verkauf der vereinseigenen alten Turnhalle soll für die Darlehenstilgung Sportgelände Holzäcker und der Mitfinanzierung der geplanten Gymnastikhalle verwendet werden. Auf die sehr engagierten Fragen der Mitglieder zu diesem Projekt konnte der Vorstand ausführlich Auskunft erteilen. Nach reger Diskussion fasste die HV den einstimmigen Beschluss, dass die Vereinsleitung das Ziel Bau einer Gymnastikhalle weiter verfolgen und der Situation entsprechend die vereinseigene Turnhalle in der Jakobstr. 31 wie bisher vermieten oder aber verkaufen kann.

Verschiedenes Die Fußballabteilung hatte geplant, am Ostersamstag auf dem Sportgelände Holzäcker ein Osterfeuer zu entzünden. Nach Bedenken der Kirchengemeinden in Berkheim wurde dieses Vorhaben jedoch abgesagt. Die Berkheimer Fußballer haben ein weiteres Projekt gestartet. Die Jugendabteilung schickte gebrauchte Fußballtrikots und -stiefel in´s westafrikanische Guinea, die dort bei den fußballbegeisterten Jugendlichen mit großer Freude angenommen werden. Über diese Hilfe für die dortigen Straßenkindern berichtet die „Esslinger Zeitung“ sehr ausführlich. Weitere Spendenlieferungen sind geplant – Jugendleiter Jürgen Busch sammelt gebrauchte Sportutensilien und auch andere Kleidung.

Günter Werner bedankte sich bei den anwesenden Vereinsmitgliedern für ihre Aufmerksamkeit und schloss die harmonisch verlaufende Sitzung um 21.45 Uhr.

Thomas Heinzelmann